



Famille victime corruption Ploërdut

Par Ruz

Nous sommes une famille de jeunes agriculteurs nous avons trois enfants. Nous avons été témoins par hasard de la corruption du maire Ploërdut et de son Gang de bûcherons noirs. Notre famille pensait qu'il était de son devoir de signaler le crime aux autorités françaises. Mais il s'avère que nous avons été victimes parce que nous avons été attaqués par le maire et son entreprise criminelle. Nous avons compris et accepté le fait qu'aucune des autorités françaises ne peut nous garantir la sécurité. C'est pourquoi nous vous adressons une demande DE protection et de soutien à notre famille!? Chers? le peuple des patriotes de France? ne restez pas? indifférent!? Toute aide et toute participation sont importantes pour nous. Nous acceptons tout soutien et? conseil!?

Dans les zones naturelles près de? Ploerdut-Restihuilio, un bûcheron noir est engagé dans la collecte et la vente de bois de chauffage. L'un des nombreux clients de l'entreprise criminelle est Madame? O'Connor? (4? Poulgrellec? Ploërdut) et clients de son atelier illégal. Forêt criminelle, un bûcheron noir vend et transporte un tracteur vert sans plaque d'immatriculation et sans assurance avec contrôle technique. Le bois de chauffage volé est vendu secrètement, sans factures ni documents. Les magazines criminels sont cachés dans les champs naturels. Le scié mesure quatre mètres de long pour un diamètre moyen d'un mètre. Le bois de chauffage à vendre est caché dans la grange. Des traces de bûches et de souches sont cachées derrière un fil métallique avec une tension de 220 V. Aucun signe indiquant que l'électricité est dangereuse pour la vie et la santé. Les victimes du coup violent étaient des enfants qui jouaient dans le jardin près de la maison, et je suis enceinte (l'affaire est pendante). Le bûcheron noir M. le Maure a été piégé par le bruit systématique des tronçonneuses, et les témoins se sont cachés.?

PLAINTÉ? 17/08/2020 à 16h00 15 gendarmes? Guemene? sont arrivés à notre ferme illégalement et sans raison. Ils ont fait peur aux enfants et se sont comportés de manière agressive et provocante. Les gendarmes ont enfoncé les portes. Et par la porte cassée, ils sont entrés par effraction et sont entrés illégalement dans notre ferme. Les gendarmes ont ignoré les panneaux interdisant l'entrée dans la zone privée. Ils nous ont insultés verbalement, crié après les enfants, leur ont causé du stress et n'ont pas respecté notre propriété privée. Les dommages à un portail piraté par des vandales coûtent 532 euros. Les dommages causés à notre famille sont énormes. Je vous demande d'ouvrir une affaire pénale sur ce fait.?

J'attire votre attention sur le fait que cette histoire s'est poursuivie le 09/11/2020. Dès que mon mari et moi avons porté plainte auprès du tribunal administratif de Rennes, nous avons été agressés avec violence et torture. Mon mari Andrei? Demakov, avec des traces évidentes de violence et de torture, a été secouru par? une ambulance le 09/11/2020 à l'hôpital? Kerio? Noyal Pontivy, des traces de coups et de torture ont été enregistrées, c'est-à-dire il est facile de vérifier si, pour une raison quelconque, vous ne nous croyez pas. Il y a aussi des photos et des vidéos. Je suis Ekaterina? Ruzaeva? le même jour les gendarmes de? Guemene? ont cassé la vitre et ont volé ma voiture. Pour cette raison, je ne peux pas emmener ma fille aînée à l'école. Je ne peux pas emmener ma plus jeune fille chez le médecin de la clinique pour la vaccination. Je ne peux pas aller chez la sage-femme. Je crois comprendre que ma famille et moi sommes devenus des témoins involontaires de la corruption dans le village de? Ploerdut. Mais nous ne voulons pas et n'avons pas l'intention de témoigner contre la corruption. Parce que dans le passé, nous avons considéré qu'il était de notre devoir de dénoncer la corruption. Mais nous avons pleinement réalisé et appris que personne ne nous protégera jamais. Par conséquent, nous refusons complètement de témoigner contre la corruption. Nous voulons vivre sereinement et paisiblement dans notre ferme et élever nos enfants.? Aidez nous? s'il vous plaît. Nous savons que le maire? Ploerdut? a envoyé des gendarmes? Guemene? contre nous pour protéger sa bande de bûcherons noirs. Mais je le répète encore une fois, même s'ils abattent toute la nature et détruisent tous les arbres de la terre. Nous voulons simplement être laissés seuls et exclus de la surveillance et du harcèlement 24 heures sur 24, 7 jours sur 7.?

14/09/2020 à? 16:00 15 min. Les gendarmes de? Guéméné? m'ont attaqué sans raison, étant arrivé illégalement à notre ferme. Ils se sont comportés de manière provocante, offensive, en me discriminant sur la base de la nationalité. Je suis une femme enceinte atteinte de diabète gestationnel. Je demande aux gendarmes, ne me dérange pas et ne va pas à ma ferme, c'est du stress pour moi. Les gendarmes peuvent tuer mon enfant à naître.? Victimes Mme et M.? Ruzaeva? -? Demakov? 29/09/2020?

Le 17 août 2020, nous avons tenté de transmettre la plainte aux gendarmes de? Guemene, ils ont illégalement refusé d'accepter et d'enregistrer notre plainte sans la lire jusqu'au bout.? par? conséquent, ils n'ont pas rempli leurs fonctions

officielles. Ils ont négligé leur position officielle et leur serment. Ils n'ont pris aucune mesure pour protéger nos droits, ils nous ont discriminés. Nous insistons pour accepter et enregistrer notre plainte et protéger nos droits. Réclamation pas enregistrée par les gendarmes: ? Violation systématique de notre propriété privée par la SUEZ. La violation des limites de notre ferme se faufile systématiquement à travers la clôture en béton, malgré les panneaux d'avertissement contre l'entrée dans la propriété privée. Ils ont enfoncé illégalement la porte de notre grange sur notre ferme et sur notre terrain clôturé par notre clôture. Ils entrent illégalement dans notre ferme. SUEZ ne répond pas aux demandes répétées de quitter notre propriété, de ne pas franchir la clôture ou de gâcher notre propriété. Nous vous demandons d'ouvrir une affaire pénale.??

PLAINTE? ? Je? suis victime de persécutions illégales et de violences de la part des gendarmes de? Guemene. Les gendarmes ont largement dépassé leurs pouvoirs officiels et m'ont infligé des violences et des lésions corporelles, des tortures et des passages à tabac. Ils ont agi à la demande informelle d'un gang corrompu de bûcherons noirs du village de? Ploerdut, dont j'ai été témoin des crimes au tribunal. 09/11/2020 avec des traces de violences et de tortures de la part des gendarmes, j'ai été emmenée en ambulance à l'hôpital? Kerio? Noyal Pontivy. Les médecins de garde ont enregistré des traces de torture et de violence. Lorsqu'ils ont informé le gendarme qu'ils ne cacheraient pas les faits des coups, mais qu'ils ont été obligés de les enregistrer officiellement. Le gendarme est tombé en panne et m'a battu en présence d'un médecin. Je vous demande d'ouvrir une affaire pénale sur le fait de la violence contre une personne.?

Il y a beaucoup plus de faits de harcèlement et de discrimination que ceux mentionnés ci-dessus. Nous sommes dans une situation désespérée. Après que nous soyons allés au tribunal, la persécution est devenue dure et mortelle.?

Victimes? famille d'agriculteurs